



CHIAPAS

Por un Chiapas
Digno y
Progresista

f @Redes Sociales Progresistas RSP
Chiapas

Calle 3a Norte entre 10a y 11a
Poniente Col. centro
1110



DEMOCRACIA
Y CONFIANZA
EN MEXICO

CONFIANZA

La confianza es necesaria en la política y en una democracia es fundamental, dado que afianza a la deliberación, al diálogo, a la negociación y a la credibilidad de los procesos que permiten la construcción de los consensos y la funcionalidad de los procesos de representación y gobernabilidad de los sistemas políticos democráticos.



LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS NECESITAN DE LA CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS, SÍ HAY CONFIANZA SE PARTICIPA Y SE ROBUSTECEN LOS INSTRUMENTOS DEMOCRÁTICOS COMO SON EL VOTO, LA ASOCIACIÓN, LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y LA PARTICIPACIÓN



Considera que la estabilidad del régimen democrático más que en la confianza en las instituciones políticas o en las élites gobernantes, descansa en la confianza interpersonal entre los individuos y en la percepción subjetiva que ellos tienen de su bienestar personal.

América Latina es la región con mayores niveles de insatisfacción con el funcionamiento de la democracia en el mundo



La confianza que los ciudadanos tienen a las instituciones es importante en un sistema político democrático, suele asociarse este hecho a la legitimidad y al desempeño de la democracia; así como al respaldo en general que se expresa a este sistema.